

INCENDIOS FORESTALES Y DOS MUERTOS EN MEDIO DE OLA DE CALOR EN EL SUR CHILENO

Un muerto, casas destruidas, evacuados y un detenido.

La muerte de dos personas, 34 casas destruidas y un detenido, es el saldo de los incendios forestales que se registran en la Provincia de Cautín, Región de La Araucanía.

La víctima fatal falleció en la comuna de Cholchol. Vivía solo y esta mañana sus familiares fueron a verlo y lo encontraron calcinado.

En cuanto a las viviendas siniestradas, 32 son de la Provincia de Cautín y otras dos de Malleco.

En cuanto a las causas, además de las altas temperaturas no se descarta la acción de terceros, considerando que la noche del sábado había 9 focos simultáneos. Carabineros confirmó que hay una persona detenida, la que está siendo investigada.

En Los Lagos

En tanto, desde la tarde de este sábado, tres incendios forestales se registran en la comuna de Ancud, en la región de Los Lagos. Los sectores afectados son Lapahue, El Tepual y Aguas Buenas.

Personal de emergencias trabaja Bomberos de Ancud, Chacao, Quemchi, Castro y Dalcahue; Carabineros, SAMU, PDI y el director comunal de Protección Civil y Emergencias.

La Oficina Nacional de Emergencia (Onemi), decretó Alerta Amarilla para Ancud por incendio forestal y declaró que el siniestro en El Tepual «consume una superficie por confirmar de 13 hectáreas de eucalipto y arbolado».

Región del Biobío

En la tarde de este domingo la Oficina de Emergencia Nacional (Onemi) decretó Alerta Roja para comuna de Quilaco, en la región del Biobío por un incendio forestal que consume un total de 800 hectáreas de vegetación.

La emergencia que se encuentra en el sector de Quilapalos se desarrolla cerca de sectores habitados, y el fuego tiene una intensidad alta y un avance rápido.

En el lugar se encuentran trabajando personal de Conaf, Bomberos y Sistema Nacional de Protección Civil para controlar el incendio.